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Aos 29 dias de outubro de 2023 na Cidade de Salgado-SE, durante o 
NordetAção foi aberta a 2ª Assembleia Ordinária do CONDIR gestão 2023 a 
2025 convocada no horário regimental, estando presente os Coordenadores 
Regionais Gildásio e Valdirene, os vices coordenadores Luiz e Railda. Valdirene 
iniciou os trabalhos agradecendo a presença de todos, dando uma ênfase a 
presença da coordenadora Nacional Fátima de Bona e dos coordenadores do 
CONDIR Sul Coutinho e Lúcia, em seguida convidou os coordenadores 
estaduais para comporem a mesa, Arinaldo e Marineide do Estado de Sergipe, 
Clemilde da Bahia, Miltinho e Tatai de Alagoas e Ivaneide representante do 
Ceará. Convidou também os tesoureiros das estaduais para comporem a mesa 
e participarem dos debates. Em seguida passou a coordenação de Sergipe, os 
quais agradeceram a presença de todos e falaram das expectativas após a 
realização do encontro, o qual está servindo para dar ânimo ao MFC de Aracaju. 
Em seguida foi a vez do Ceará que informou que também estão passando pelas 
mesmas dificuldades e que hoje são apenas 39 (trinta e nove) participantes. Em 
seguida convidou os representantes dos jovens João e Ely para falar um pouco 
como anda o movimento jovem. Depois passou a palavra aos coordenadores 
estaduais Milton e Tatai para falar como anda o MFC em Alagoas, Milton explicou 
que retomamos as nucleações no momento pandemia, que o MFC Alagoas está 
entusiasmado em sediar o próximo ENA, que estamos nucleando em novas 
cidades do interior. Falou que está trazendo novos membros para esses 
encontros regionais, para que eles conheçam ainda mais o movimento. Em 
seguida convidou Clemildes coordenadora da Bahia que agradeceu a todos os 
membros que se esforçaram para estarem aqui participando desse encontro 
Regional. Falou também da luta para retomar as cidades da Bahia que estão 
deixando de estar participando dos encontros, para reacender a chama e 
resgatar esses nossos irmãos que podem estar desanimados. Após Clemildes 
passou a palavra para o tesoureiro da Bahia Roque para falar, que falou da 
leveza atual como tratamos a questão financeira do MFC, da transparência, da 
distribuição igualitária das contribuições. Em seguida passou a palavra a 
coordenação nacional, a qual informou que esses desafios que as estaduais do 
Nordeste estão passando, está sendo uma unanimidade em todos os estados 
do Brasil, que a coordenação nacional está atenta e trabalhando para mudar 
essa realidade e deixou uma palavra de incentivo, pedindo que não desanimem, 
pois, a luta pela família sempre valerá a pena. Em seguida Fátima leu uma carta 
elaborada com a contribuição de toda a equipe da coordenação nacional para 
ser distribuída a todos os MFCistas. Em seguida Valdirene reafirmou o papel do 
líder que cada um MFCistas tem, ressaltando que todos os coordenadores de 
Equipe-Base, Cidade, Estado, Regional e Nacional possuem uma 
responsabilidade ainda maior, por terem assumido o papel de líder, de 
motivadores, temos que ser os primeiros a chegar e os últimos a sair, ser os 
primeiros a se colocar a disposição das missões e atividades do movimento. Em 
seguida passou a falar um pouco sobre o nosso Estatuto, destacando a essência 
e a finalidade do nosso Movimento, da necessidade de fazer o nosso 



 

cadastramento no cadastro disponível no portal do MFC Brasil, para que 
possamos ter uma  
 
divisão igualitária da pertença, das vagas para participar no Encontro Nacional. 
Em seguida falou sobre a verba do Adveniat (instituição alemã que envia 
recursos para o MFC), questionando como deveria ser utilizado os recursos, se 
seria utilizado em um único projeto ou deveria ser divido igualitariamente por 
todos os Estados. O Miltinho começou opinando que os valores sejam 
destinados exclusivamente para nucleação e expansão, propondo que o 
SENFOR e o SEREN façam a gestão desses recursos, o Ceará, Sergipe e Bahia 
acompanharam a proposta de Alagoas. Em Seguida a Assembleia passou a 
discutir a proposta. Sendo aprovado por unanimidade que será apresentado um 
projeto para formação de famílias que será dirigido pelo CONDIR, sendo 
aprovado também que o ACAJOV regional será contemplado por esse recurso. 
Os jovens Ely, João e Manu que estiveram presentes no ACAJOV 2023 falaram 
um pouco como foi o encontro. Após a apresentação dos jovens Miltinho 
disponibilizou a cidade de Maceió para acolher o encontro no ano que vem, 
sendo aprovado a realização do ACAJOV, Regional Nordeste em Maceió. Em 
seguida Valdirene apresentou a peça orçamentária, a qual já foi enviada 
antecipadamente aos coordenadores estaduais. Ressaltou que os valores para 
2024 estão sendo mantidos, atendendo aos anseios das estaduais. Miltinho 
lançou a proposta de definir um valor fixo de repasse por membro para Regional 
de R$ 5,00 (cinco reais), ficando de ser estudada essa proposta. Foi aprovada a 
proposta apresentada pela Coordenação que manteve os valores anteriores.  Os 
jovens lançaram uma proposta dos jovens pagarem um valor de pertença, a qual 
iria ajudar a custear os eventos dos jovens, sendo aprovado por unanimidade, 
cujo valor ficará definido por um conselho virtual de jovens que será convocado. 
Por fim Valdirene falou da rifa para custear o ENA, que o Nordeste recebeu 1.375 
rifas, da distribuição igualitária e da necessidade de prestação de contas até 31 
de dezembro de 2024. Enfatizou que a Nacional irá fazer a devolução de 10% 
do valor da venda das rifas para a Regional que conseguir prestação de contas 
até a data definida. As rifas ficaram distribuídas da seguinte forma: Alagoas 450 
rifas, Bahia 600 rifas, Ceará 100 rifas, Sergipe 100 rifas e os membros do 
CONDIR com 125 rifas. Nada mais havendo para ser registrado, foi realizada a 
leitura da ata que foi aprovada por todos os presentes e foi declarada encerrada 
a 2ª Assembleia Ordinária do CONDIR. Eu Felipe de Castro Figueirêdo, 
secretário executivo, digitei e subscrevo. 
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